

# 45 médicos apoyan a los MIR por la coacción sufrida en la pasada huelga

**En una carta, critican las formas en las que la gerencia "obligó" a los MIR de guardia a incorporarse al trabajo**

DN Pamplona

Un total de 45 médicos respaldaron ayer con su firma el correcto comportamiento de los Médicos Internos Residentes (MIR) del servicio de Urgencias del Complejo Hospitalario de Navarra (CHN) durante la pasada jornada de huelga convocada por el Sindi-

cato Médico. En la carta, los profesionales muestran su "desacuerdo con las formas" en las que la gerencia "obligó" a los MIR de guardia el día 30 a incorporarse al trabajo. Los propios MIR ya denunciaron haber sido "amenazados, coaccionados y tratados de forma abusiva", coartando su derecho a la huelga para cubrir puestos en Urgencias que no deberían ser MIR-dependientes.

Los 45 médicos también rechazan la situación de "vulnerabilidad" y "desprestigio" en la que se les ha colocado con determinadas declaraciones. Como se recordará, el consejero de Salud,

Fernando Domínguez, acusó a los MIR de dejar una guardia sin haber avisado previamente, lo que tildó de comportamiento "éticamente reprochable".

Los 45 médicos recuerdan que el derecho a la huelga es de "todos los trabajadores" y que el deber de la Administración es establecer los servicios mínimos "que deben ser comunicados a los trabajadores en tiempo y forma". Explican que a los MIR no se les comunicó que fueran servicios mínimos. El día 30, nueve de los doce MIR que estaban de guardia a las 00.00 horas decidieron hacer huelga. "Estaban en to-

do su derecho. En ningún caso se les puede recriminar una falta de ética", apuntan en la carta, donde también reflejan que la cobertura en Urgencias no fue del 100% como "aseguró" Salud. De 17 profesionales que suelen estar una noche solo trabajaron 8. El problema, subrayan, es la falta de personal que existe. "Un Servicio de Urgencias hospitalario y de tercer nivel, como el nuestro, debe ser correctamente dimensionado, con médicos adjuntos de Urgencias, curtidos en la atención urgente y vital", subrayan.